

Dimanche 4 août 2013

Gérard,

Je t'écris ces quelques mots à propos du stage du 6 et 7 juillet 2013 consacré à l'attelage en paire et en tandem.

La première journée, après quelques rappels de théorie, vocabulaire usuel car cela reste toujours utile.

Ensuite, nous avons attelés, Balthazar, et Astro, car je n'ai pu venir avec mes ânes.

Après une séance de travail dans la carrière, en fin d'après-midi une sortie à l'extérieur nous a permis de profiter pleinement de cette attelage.



Le lendemain, fût pour moi, une journée intense au programme attelage en tandem, pour Astro comme pour moi ce fût une initiation. Il faut beaucoup du temps car garnir et atteler est beaucoup plus long, que le menage à un ou en paire.

Les sensations que l'on ressent sont toute en finesse.



Astro à la volée aux brancards Balthazar ont été tous deux en pleine forme. Beaucoup ,de bonheur durant cette journée, car ma fille nous avait rejoint.



Je tiens à te remercier pour ces deux journées, très enrichissantes, à savoir que j'attends septembre après quelques modifications de sellerie pour pouvoir atteler, Arthur, Klugo et Calin. Toutes mes amitiés à Toi ,et à Cloclo

Amicalement

Philippe FLEURY